
第 2回 南の星小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時 2022 年 6 月 30 日（木）14 時 30 分から 16 時まで 

２ 開催場所 南の星小学校 会議室 

３ 出席委員 鈴木美佐男、小林睦夫、内山いずみ、GOMES ALINE、 

       佐藤政美、澤井友美 

４ 欠席委員 井口裕士、原川翼、YAMAMOTO IRFAN 

５ オブザーバー 角谷善紀（五島協働センター センター長） 

６ 学校支援コーディネーター 佐藤政美、澤井友美 

７ 学校 須藤邦夫（校長）、長坂明典（教頭）、林裕一（ＣＳ担当職員） 

     井上美和（ＣＳディレクター） 

８ 教育委員会 堀田洋一（教育総務課） 

９ 傍聴者 なし 

10 会議録作成者 ＣＳディレクター 井上美和 

 

11 協議事項 

（１）議長の選出について 

（２）熟議 

  ①学校の教育活動の様子や要望等を把握する方策について 

  ②本協議会の活動を周知する方策について 

（３）連絡事項 

 

（１）議長の選出について 

    司会から議長の選出について委員に意見を求めたところ、小林委員を推挙する

旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

（２）熟議 

  ①学校の教育活動の様子や要望等を把握する方策について 

   以下の内容について委員からの意見を求めた。 

○南の星小学校のことでもっと知りたいと思うこと。 

・部活動やクラブ活動の様子や成績などを知りたい。学校のブログを見ることで

ある程度は知ることができている。自治会の方々にもこのような様子をもっと

知ってもらえると良いと思う。（内山委員） 

・給食の人気メニューや作る側のエピソードなど、給食について知りたい。（小

林委員） 

・保護者の中には日本語が難しい保護者もいる。子供に対する勉強の支援の方法

を知りたい。（GOMES 委員） 



・学校の教室配置について知りたい。特に参観会などで学校に来校した際など、

子供の教室以外の部屋に行く時場所が分からなかったり、迷ったりすることが

ある。（澤井委員） 

○学校の様子や要望を把握するために、どのような機会や資料等やあったらいい

と思いますか。 

・地域に学校の様子を知ってもらう為に回覧等を利用して文書で伝えたり、学校

の先生方に地域に出向いていただき直接話をしてもらうといった活動がある

とよい。（鈴木委員） 

・子供の好きなものランキングを作成することで、子供たちの興味や関心ごとの

理解につなげることができる。（内山委員） 

・学校の宣伝をホームページだけでなく、垂れ幕なども取り入れ、一般の人にも

知ってもらう機会につなげていく。（内山委員） 

・給食だよりなどを活用し、もっと給食について知ってもらう機会を作る（学校

ならではのメニューについて、作る側からのエピソードなど）。子ども達だけ

でなく、保護者にもアピールしていく。（小林委員） 

・日本語は分からない保護者のために、学校では理解しやすいやさしい日本語を

使って情報発信を行うことで、よりタイムリーに情報を伝える努力をしている。

おかげで必要な情報を理解できるので、とても助かっている。（GOMES 委員） 

・学校の教室配置の図が入り口などにあると、参観会などで子供のいる部屋が分

かってありがたいと思う保護者もいると思う。（澤井委員） 

・調理実習など、学校開放の機会がもっと増えていくとよい。（小林委員） 

・学校で、学年で、クラスで 1 番の子の良い面（身体能力など）をもっと発信し

ていくことで、学校の様子や活動を PR するきっかけになる。（オブザーバー角

谷様） 

 

②本協議会の活動を周知する方策について 

   以下の内容について、委員からの意見を求めた。 

○どのような「コミュニティースクールだより」になるとよいと思いますか。 

・地域に対して対面で学校について説明する機会を宣伝する。（鈴木委員） 

・自分の住んでいる「地域のすごい人」を紹介する。（内山委員） 

・簡単な文章で CS について説明する。ボランティアの内容も、時間が短めで内

容も簡単、参加自由といった、誰でも楽に参加ができるものから始めることで、

関わりのハードルを下げることが必要。（澤井委員） 

・文章だけでなく、委員の写真なども掲載し、だれでも見た人が分かりやすいも

のになるとよい。（佐藤委員） 

・文字を少なくする、絵や写真を取り入れると言った視覚的にも訴えるものにし



ていく。(オブザーバー角谷様) 

・まずはＣＳが学校にあるということ紹介し、発信していく。ボランティア活動

の募集は１～2年かけてじっくり行うことが必要。（小林委員） 

 

※学校の運営に地域が関わるためには、どんなことが必要なのか。ＣＳ委員の目線

で学校を見てもらい、発信して行ってほしい。(校長) 

 

（３）連絡事項 

①夢育やらまいか事業に対する意見書について（教頭より） 

②第 3回学校運営協議会開催日時の確認 

   司会より、次回会議は、令和 4年 12 月 13 日（火）10 時 30 分から 13 時まで、

会議室で開催するとの旨の報告があった。 

 


